

Verlag von Friedrich Hofmeister in Leipzig.

Ⓩ Soeben erschienen:

Handbuch der Musikalischen Literatur

oder

Verzeichnis

der im Deutschen Reiche und in den angrenzenden Ländern
erschienenen Musikalien

auch

musikalischen Schriften, Abbildungen und plastischen Darstellungen
mit Anzeige der Verleger und Preise.

In alphabetischer Ordnung mit systematisch geordneter Übersicht.

Zwölfter Band

oder

Neunter Ergänzungsband,

die von Anfang 1898 bis Ende 1903 neu erschienenen und neu aufgelegten musikalischen Werke enthaltend.

Herausgegeben und verlegt von **Friedrich Hofmeister.**

—><—

- Preis broschiert auf Druckpapier M 126.— ord., M 94.50 bar,
 „ gebunden in 2 dauerhaften Halbfranzbänden M 136.— ord., M. 102.— bar,
 „ broschiert auf Schreibpapier M 150.— ord., M 112.50 bar,
 „ gebunden in 2 dauerhaften Halbfranzbänden M 160.— ord., M 1.20 bar.

Unentbehrliches bibliographisches Hilfsmittel für jeden Sortimentler, der Musik führt.

Wissenschaftlichen Sortimentern, die den Band zur Ansicht an Bibliotheken etc. versenden wollen, liefere ich bereitwilligst ein broschiertes Exemplar à cond.

Verlag von W. Kohlhammer, Stuttgart u. Berlin.

Bereits im dritten Jahrgang erscheint in unserem Verlag:

Ⓩ

„Der Kompaß“

Volkstümliche Blätter für zeitgemäße Belehrung und Unterhaltung.
 Mit Bilderschmuck. Herausgegeben von Oberjustizrat Eduard Eggert.
 Erscheint halbmonatlich. Preis vierteljährlich M. 1.25, (netto-bar M. —.85.)

Der „Kompaß“ bezweckt auf der Grundlage christlicher Weltanschauung (ohne konfessionelle Färbung) die Vertiefung und Verbreitung der Volksbildung im Sinne der Bestrebungen der heutigen Sozialreform.

Dem „Kompaß“ wurden zahlreiche überaus anerkennende Gutachten und wärmste Empfehlungen von Höheren Ministerien und anderen Behörden, sowie von hervorragenden, um die Sache der Volksbildung und Volkswohlfahrt verdienten Männern weltlichen und geistlichen Standes zuteil. Dieselben bezeugen einstimmig den „wahrhaft volkstümlichen, persönlich eigenartigen Charakter“ der Zeitschrift, welcher dieselbe als eine für das deutsche Volk — sowohl das bildungsbedürftige wie das nichtverbildete — in Familie und Verein hervorragend geeignete Lektüre empfehlen. — Tatsächlich hat „Der Kompaß“ infolge dieser Empfehlungen fortwährend in zahlreichen behördlich geleiteten Anstalten, wie in vielen Familien Eingang gefunden.

||| Von den beiden ersten Jahrgängen besitzen wir noch eine kleine Anzahl Exemplare |||
 (Eadenpreis broschiert à M. 5.—, gebunden à M. 6.—) und liefern solche

bar mit 50% Rabatt.

Die stattlichen, schön ausgestatteten Bände eignen sich besonders auch zu Geschenken, für Vereinsbibliotheken usw.
 Probenummern vom laufenden Jahrgang stehen zu Diensten, Bestellzettel ist beigelegt.

Verlag von W. Kohlhammer, Stuttgart u. Berlin.